

Oposición escuchó de primera mano los límites del proceso de paz: Mininterior

El ministro Juan Fernando Cristo dijo que el debate del martes en el Congreso sirvió para que equipo negociador explicará las líneas y criterios del proceso de paz con las Farc.

El jefe de la cartera de la política señaló que por la falta de diálogo entre oposición y el Gobierno no se había podido explicar a los partidos de oposición (Centro Democrático) los alcances del proceso de paz.

Reconoció que gracias a ese debate, en el que participó todo el equipo negociador del Gobierno y el ministro de Defensa, se vio que “sí es posible establecer de manera civilizada un diálogo entre el Gobierno y oposición” en el tema de la paz.

Cristo dijo que el mensaje que envió el presidente Juan Manuel Santos de unión en torno al proceso de paz, “se puede tomar como punto de partida para avanzar en diálogos entre distintos partidos y Gobierno”.

<http://www.wradiocom.co/noticias/actualidad/8203oposicion-escuchó-de-primera-mano-los-límites-del-proceso-de-paz-mininterior/20150722/nota/2862020.aspx>